

URKUNDE

Wir danken der

TELLKAMPFSCHULE

für das Engagement am
SOZIALEN TAG 2018

Wir bedanken uns bei euch und bei über 70.000 weiteren Schüler*innen aus ganz Deutschland, die am Sozialen Tag 2018 von SCHÜLER HELFEN LEBEN teilgenommen haben. Gemeinsam habt ihr ein Zeichen für Gerechtigkeit und Solidarität gesetzt und rund 1,3 Millionen Euro für Kinder und Jugendliche in Südosteuropa und Jordanien erarbeitet. Damit werden nun Jugend- und Bildungsprojekte unterstützt. Durch gemeinsames Engagement übernehmen wir seit über 25 Jahren solidarisch Verantwortung und setzen uns für Chancengleichheit und Demokratie ein.



Lena Groh-Trautmann
Vorsitzende SCHÜLER HELFEN LEBEN



Jonathan Heckmann
Vorsitzender SCHÜLER HELFEN LEBEN



Pauline Uhrmeister
Schulkommunikation

**SCHÜLER
HELFEN
LEBEN**
SOZIALER TAG